

Vidéo : La prison, outil de domination pour Israël

4 avril 2017



Israël utilise son système carcéral afin de dominer la population palestinienne et la punir en cas de résistance. Pour cela, l'armée israélienne se sert notamment de la « **détention administrative** », qui lui permet d'emprisonner un individu pour une période de 6 mois maximum, mais renouvelable, sans chef d'accusation clair ni procès. Aujourd'hui 7 000 Palestiniens, hommes, femmes et enfants, sont incarcérés par Israël. Rencontre sur ce thème avec **Shawan Jabarin**, directeur général d'**Al-Haq**, l'une des plus importantes ONG palestiniennes de défense des droits de l'Homme.

[La prison, un outil de domination pour Israël](#) from [plateforme palestine](#) on [Vimeo](#).

Remerciements : Shawan Jabarin & [Al-Haq](#)

Crédits images :

CC « New Muskobiya Prison » par Ted Swedenburg, Flickr.

- **Emplacement** : Vous êtes ici : Accueil > Agir > Campagnes > Palestine, 100 ans de dépossession : la campagne 2017 > Les thématiques mensuelles et leurs outils > avril 2017 : Palestine la case prison >

- **Adresse de cet article** :
<http://plateforme-palestine.org/Video-La-prison-outil-de-dominacion-pour-Israel>